

2023-12-07

Redes de Poder: El INAI ante lo que viene

Autor: Redes de Poder

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/opinion/redes-de-poder-el-inai-ante-lo-que-viene-falta-comisionados-tensiones/>

Mala noticia, aunque no realmente inesperada, el que ninguno de los integrantes de alguna de las dos ternas para comisionados del INAI haya alcanzado los votos necesarios el día de ayer en el Senado de la República, lo que sigue manteniendo al Pleno del órgano autónomo con únicamente cuatro de siete posiciones, lo que, se sabe, mantuvo una parálisis de meses y que ha tenido como consecuencia un importante rezago. Tal pareciera que los legisladores de Morena en el Senado estaban más interesados en "cumplir" de alguna manera con el trámite del mandato de la Suprema Corte, que de realmente sacar los nombramientos, pues no es tanto que no haya habido acuerdo, sino que, nos dicen, ni siquiera hubo interés. Parece que el INAI va a terminar el año con su misma composición, además de que este fin de semana también tendrán que elegir nuevo presidente o presidenta, tras el término del periodo de Blanca Lilia Ibarra, una sucesión que tampoco ha estado exenta de tensiones internas.

Lobo se pinta solo

Más tardó Victor Hugo Lobo en declararse "independiente" en el Congreso de la Ciudad de México, que en sumarse a Morena. Nos dicen que para muestra el pasado sábado respaldó al partido guinda y aliados en el reproche y reclamos del aval del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) que reconoció como precandidato de la Alianza Va Por la CDMX a Santiago Taboada. Durante los últimos meses, Lobo Román presumió su cercanía y amistad con el panista. Las redes sociales dan cuenta del trato de "amigos" que se prodigaban. Pero tan rápido cambió de color, Lobo Román se mostró tal cual, al confirmar que siempre estuvo del lado del partido guinda. Esa es la transformación y pluralidad con que se maneja el legislador.

Otro dolor de cabeza para CIBanco

Nos cuentan que existe bastante preocupación entre usuarios y accionistas de CIBanco ante los múltiples problemas legales que se han destapado en fechas recientes y que podrían acarrear incluso medidas judiciales en contra de la entidad financiera.

Se presume que uno de estos problemas se debe a un reclamo por parte de Hersuma Asesores S.A. de C.V., que demanda un pago pendiente de más de 300 millones de pesos por parte de la institución crediticia. Una cantidad nada menor que puede generar y sumar otro problema.